



# 輝け！北っ子！

文責：校長 大内雅之

## 合奏クラブ 合唱クラブ 始動！！ ～音楽の楽しさを味わう～

7月からの通常の日程での学校生活再開にあわせて、6/29の週から合奏・合唱クラブの活動が始まりました。部活動は任意の活動。子どもたちの「+α」の活動になります。自分の時間を削りながらも、自分の好きなこと、挑戦してみたいことに取り組むことはとっても意義のあることだと考えています。「音楽」を楽しみたいと思って集まってきた子どもたち。その思いだけはなんとしてでも大事にしたいと思っています。学校としても学校全体の状況や新型コロナウイルス感染症の状況をみながら、みんなで支えていきます。

今年度は昨年は中止になった大会が実施されることになりました。しかし、合唱クラブは大会が夏休み中で、あまりに大会までの期間が短いことなどから、参加を見合わせました。合奏クラブは大会が9月であることから、できるところまでやって参加を目指すことにしました。

合奏部の大会の参加には、なんと言っても短い期間での技能の向上という大きな課題が立ちまわります。外部講師の力もかりながら、なんとか仕上げたいと担当は話しています。

**頑張れ 合奏クラブ！ 頑張れ 合唱クラブ！**



※今回は合奏部の写真しか撮れませんでした。近いうちに合唱部の活動の様子も写真で紹介します。

## 学校関係者のワクチン接種開始 ～配慮に感謝～

10日（土）から学校関係者の新型コロナウイルスに対するワクチン接種が始まりました。まだまだ未接種の方が多く、子どもの前に立つ職業であり子どもへの感染を防ぎ、学校でのクラスター発生予防の観点から優先的に接種させていただけることに市当局はもちろん、市民の皆様に深く感謝申し上げます。職員には「優先接種」の意味を十分理解するように指導しました。ご配慮、本当にありがとうございます。

予定通り進めば、夏休み期間中にほとんどの職員の接種は終わられるものと思います。



## 子どもたちの育てている 植物がどんどん大きくなっ ています

アサガオ、ヒマワリ、オクラ、・・・子どもたちが生活科や理科の授業で育てている植物が大きく育ってきています。毎朝自分が育てている植物をしっ

かり観察している子どもたちが沢山います。夏休みには、持ち帰ることになると思いますが、家族でも成長を見守ってあげてほしいと思います。植物の世話などは子どもの心を豊かに育みます。